
Wünsche an Admin
Beitrag von „Hans von Brunnstatt“ vom 28. November 2018, 13:53

Ich bitte den Admin, im Unterforum "Schwarzhahnland" den Post wegen der Regatta in den
Strang "Kanzlei des Zwölferrates" zu verschieben und danke zum Voraus.
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